

MTV 1876 Saalfeld gegen FSC Jena am Donnerstagabend

Am Donnerstagabend empfängt die Herrendegenmannschaft des MTV 1876 Saalfeld die Vertretung des FSC Jena in der zweiten Runde im Deutschlandpokal. Saalfeld konnte sich mit einem klaren 45:30 gegen Post-SV Nürnberg qualifizieren. Jena warf im ersten Duell die Männer des SV Einheit Altenburg aus dem Rennen.

19:00 Uhr wird der Mannschaftskampf im ersten Drittel der Dreifelderhalle Grüne Mitte beginnen. Als neutralen Kampfrichter konnten die Saalfelder den erfahrenen Schweinfurter DFB-Obmann Tim Drescher gewinnen.

Saalfeld wird mit dem erfolgreichen Nürnberg-Team antreten: Routinier Matthias Stöckner und der fünfundzwanzigjährige Andreas Langen sowie die beiden Kadetten Pascal Schier und Anton Rein sollen den Sprung unter die besten 32 Mannschaften im Deutschlandpokal schaffen. Dafür bedarf es einer 100%igen Leistung und vor allem einer guten Taktik.

Natürlich hoffen die Saalfelder auch auf eine große Unterstützung seitens des Publikums. Zuschauer sind herzlich willkommen, der Eintritt ist frei.